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Positive Polizeibilanz: Friedliches Burg-
Herzberg-Festival 2024

Die Polizei zieht eine positive Bilanz vom Burg-Herzberg-
Festival 2024: gut organisiert, friedlich, nur wenige

Diebstähle.

Positive Bilanz des Burg-Herzberg-Festivals
2024: Gemeinschaftlicher Zusammenhalt
und Sicherheit im Fokus

Breitenbach am Herzberg

Das Herzberg-Festival 2024, das vom 25. bis 28. Juli in Hof
Huhnstadt stattfand, hat sich als herausragendes Beispiel für
eine friedliche und gut organisierte Veranstaltung etabliert.
Tausende Besucher strömten zu diesem beliebten Musikfestival,
das für seine Gemeinschaftsbildung und positive Atmosphäre
bekannt ist.

Engagement der Sicherheitskräfte

Erster Polizeihauptkommissar Thomas Jungk, Leiter der
Polizeistation Bad Hersfeld, äußerte sich nach dem
Festivalbesuch optimistisch: „Die Zusammenarbeit zwischen
Veranstaltern, Sicherheitsdiensten, Feuerwehr und Polizei war
erneut exzellent. Unser Ziel war es, für die Sicherheit aller
Anwesenden zu sorgen.“

Die Rolle der Polizei



Während des Festivals waren Polizeibeamte ständig vor Ort und
standen den Besuchern als Ansprechpartner zur Verfügung.
Diese Präsenz trug erheblich zur allgemeinen
Sicherheitswahrnehmung bei. Insgesamt wurden lediglich sieben
Diebstahlanzeigen erstattet, was auf die gute Organisation und
das verantwortungsvolle Verhalten der Gäste hinweist.

Verkehrskontrollen für mehr Sicherheit

Die Polizei führte auch während des Festivals An- und
Abfahrtskontrollen durch, um die Verkehrssicherheit zu
gewährleisten. Insbesondere wurde darauf geachtet, dass die
Fahrer fahrtüchtig waren, um sicherzustellen, dass nach
Veranstaltungsende alle sicher nach Hause gelangen konnten.
Die Ergebnisse dieser Kontrollen werden separat bekannt
gegeben und verdeutlichen das Engagement für die Sicherheit
im Straßenverkehr.

Ein Fest der Gemeinschaft

Das Herzberg-Festival hat nicht nur die Musikszene bereichert,
sondern auch das Gemeinschaftsgefühl in der Region gestärkt.
Die positive Resonanz von Veranstaltern und Besuchern,
gepaart mit dem reibungslosen Ablauf und der effizienten
Sicherheitsarbeit, macht diese Veranstaltung zu einem
unvergesslichen Erlebnis für alle Beteiligten.

Fazit

Insgesamt zeigt die Bilanz des Burg-Herzberg-Festivals 2024,
dass große Veranstaltungen wie diese gelingen können, wenn
Sicherheit, Gemeinschaft und gute Organisation Hand in Hand
gehen. Solche Festivals sind nicht nur ein Treffpunkt für
Musikliebhaber, sondern stärken auch die sozialen Bindungen
innerhalb der Gemeinschaft.
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